

Vous venez de faire, ou avez déjà fait par le passé, un appel de phare pour prévenir les autres usagers de la route de la présence des forces de l'ordre sur la route. "C'est pour aider", pensez-vous intérieurement... Certes..., mais "aider" qui?

Connaissez-vous l'histoire de Louise???...

Louise, 7 ans, rentre de l'école. À 600 mètres de sa maison, il ne lui faut que 5 minutes pour être chez elle. Pourtant, aujourd'hui, à 17 heures, Louise n'est pas là. Sortie à 16h30, elle devrait être rentrée.

Sa mère, après avoir appelé quelques personnes de confiance chez qui la petite aurait pu se rendre, prévient les gendarmes. La disparition est prise très au sérieux par les militaires qui alertent les unités alentours. Des patrouilles sont positionnées à des endroits stratégiques. Tout est mis en œuvre pour localiser Louise.

Au volant de sa voiture, Marc, 46 ans et un lourd passé judiciaire, roule, il cherche un coin discret, il vient de kidnapper une petite fille et entend bien profiter d'elle. Sur sa route, des gens lui font des appels de phares, il change d'axe. Plus loin, encore des appels de phare "décidément, les flics sont partout, heureusement qu'il existe des bons citoyens sinon je me serais fait prendre" pense Marc...

Le lendemain de sa disparition, Louise sera retrouvée à 50 km de son lieu de disparition. En partie dénudée, elle n'est plus de ce monde. L'autopsie montrera qu'elle a été violée.

Sans les appels de phare, Louise, 7 ans, serait peut-être encore là.... (*)

La prochaine fois... pensez y...

La prochaine fois... pensez y...

Vous venez de faire, ou avez déjà fait par le passé, un appel de phare pour prévenir les autres usagers de la route de la présence des forces de l'ordre sur la route. "C'est pour aider", pensez-vous intérieurement... Certes..., mais "aider" qui?

Connaissez-vous l'histoire de Martine ???...

17h00 - Un bon coup de tournevis et le volet de la fenêtre cède. Marc rentre dans la maison et fait son marché. Les bijoux anciens, l'argent liquide à peine caché, l'argenterie... En moins de 15 mn, tout disparaît et Marc n'a plus qu'à rejoindre son véhicule garé, juste à côté, dans la rue du village haut-saônois.

17h15 - Martine quitte son travail. Depuis la mort de son mari, elle a dû retravailler pour faire face à des fins de mois difficiles. Son seul réconfort... rentrer chez elle.

17h17 – Jean a tout vu. Il fait le 17. Au gendarme, il explique qu'il vient de voir une AUDI noire quitter le village avec un individu à bord. Il donne même l'immatriculation! Aussitôt, un dispositif est mis en place. Tous les axes ne peuvent toutefois être tenus.

17h30 – Sur la RN 57, Martine voit arriver, à vive allure, un véhicule sombre dans l'autre sens. « Il roule bien vite, celui-là », se dit-elle. Alors, par réflexe, elle fait un appel de phare au véhicule car il y a moins de 2 mn, elle a croisé les gendarmes. « Il pourra me dire merci. Encore un peu et son permis sautait! »

17h31 – Marc roule vite mais il a vu l'appel de phares. Il comprend tout de suite, prend la première à droite jusqu'à un petit bois où il abandonnera, après l'avoir brûlée, l'AUDI volée la veille. Il ne lui reste plus qu'à disparaître avec son butin en remerciant intérieurement celui ou celle qui l'a prévenu de la présence des gendarmes sur la route.

17h45 – Martine rentre chez elle et découvre qu'elle a été cambriolée et que tout ce qu'elle avait de plus précieux, surtout les bijoux offerts par son mari défunt, a disparu...(*)



